



Pierres et traditions

AGENCE IMMOBILIERE

4 Pièces

192 m<sup>2</sup>

Réf. 4082

742 000 €

St-Martin-de-Castillon

Maison à vendre (84750)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En pleine nature face au Luberon, ancien mas en pierre d'une superficie habitable de 175 m<sup>2</sup> sur 8 ha. La bâtisse est dotée d'un grand séjour de plus de 75 m<sup>2</sup> agrémenté d'une imposante cheminée, poutres apparentes, tommettes anciennes qui révèlent l'authenticité du lieu. La cuisine de 19 m<sup>2</sup>, attenante au séjour bénéficie d'un accès extérieur. Les espaces nuits et salles d'eau-toilettes sont répartis sur des 1/2 niveaux : 4 chambres, 2 salles d'eau et toilettes. En extérieur, la propriété avec sa calade est entourée de murets en pierres sèches et de 2 authentiques Bories répertoriées, caves et ...

In the heart of nature facing the Luberon, old farmhouse with 175 m<sup>2</sup> of living space on 8 ha. The house features a large living room of over 75 m<sup>2</sup> decorated with an imposing fireplace, exposed beams and old floor tiles, all of which contribute to the authenticity of the place. The 19 m<sup>2</sup> kitchen, adjoining the living room, benefits from outside access. The sleeping areas and shower/toilet rooms are distributed over 1/2 levels: 4 bedrooms, 2 shower rooms and toilets. Outside, the property with its calade is surrounded by dry-stone walls and 2 authentic, restored Bories, cellars and outbuildings.

## PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

